

Betreff:

Müllentsorgung Rheinwiesen

Antragstext:

In der warmen Jahreszeit (April - September) werden die Rheinwiesen in Biebrich besonders an Wochenenden und Feiertagen sehr stark durch Tagesgäste frequentiert, wobei sich insbesondere der neu eingerichtete Kinderspielplatz durch große Akzeptanz positiv darstellt.

Der Ortsbeirat hat bereits mehrfach darauf hingewiesen, daß die Kapazität der vorhandenen Abfalltonnen keinesfalls ausreicht, den anfallenden Müll aufzunehmen.

Der Magistrat wird dringend ersucht, entweder mehrere Großmüllcontainer aufzustellen oder die Anzahl der kleinen Tonnen erheblich zu erhöhen, um die bereits eingetretene unansehliche Müllablagerung an den derzeitigen Standorten der Mülltonnen zu vermeiden. Neben dem negativen optischen Erscheinungsbild muß auch auf die potenziellen Gesundheitsgefahren hingewiesen werden.

Begründung: mündlich

Wiesbaden, 21.04.2009